

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos de Matilla Vecinos de Matilla participan en diálogo con autoridades sobre programa "Chile Cuida" programa "Chile Cuida"

Pág. : 20

Cm2: 680,7

Tiraje:

3.600

Lectoría: 10.800

Favorabilidad: No Definida



Vecinos de Matilla participan en diálogo con autoridades sobre programa "Chile Cuida"



La actividad, que se llevó a cabo en el marco de una Plaza Ciudadana organizada por la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal, estuvo encabezada por el delegado (s) Rodrigo Vargas junto a la seremi de Desarrollo Social y Familia, Patricia Pérez. Con el objetivo de entregar detalles y aclarar inquietudes en relación al Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados "Chile Cuida", el delegado presidencial provincial (s) del Tamarugal, Rodrigo Vargas, y la seremi de Desarrollo Social y Familia, Patricia Pérez, junto al director regional de Senadis,



Francisco Riquelme, encabezaron un diálogo con vecinos y vecinas en la localidad de Matilla, comuna de Pica. La instancia se llevó a cabo en el marco de una Plaza Ciudadana organizada por la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal, durante

la cual los asistentes pudieron recibir atenciones, realizar trámites y resolver dudas con los diversos servicios públicos que se hicieron presentes en la actividad. "Acercar a las autoridades y las instituciones a los territorios es un mandato permanente

que nos ha dado el Presidente Gabriel Boric. Esta vez estuvimos en Matilla con diversos servicios públicos en el marco de una Plaza Ciudadana con una temática muy especial que dice relación con el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados. Tuvimos una muy grata jornada entregando información a la comunidad junto a la seremi de Desarrollo Social, quien explicó detalles del programa", señaló el delegado (s) Rodrigo Vargas. Por su parte, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Patricia Pérez, dijo que "Matilla es una localidad que tiene un gran número de personas mayores muy participativas, por lo tanto quisimos llegar y dialogar con ellos sobre cuáles son sus necesidades. Nos plantearon sus requerimientos en este espacio de diálogo, que se realizó junto a una Plaza Ciudadana donde pudimos ofrecer atenciones de los diversos servicios presentes, lo que les permite a los vecinos no tener que bajar a Iquique para realizar trámites". Guillermo Loyola, vecino de Matilla, afirmó en relación a las instancias organizadas por el Gobierno en la localidad que "me pareció bien interesante todo, porque uno se informa de lo que ofrece el Gobierno, las diferentes plataformas de los servicios públicos y eso es interesante, porque uno está lejos de la ciudad. Yo aproveché de realizar algunos trámites, hice unas consultas a Conadi, a Conaf sobre las quemas, y la charla con las autoridades estuvo buenísima también, nos quedó todo claro".